



2018～2019年 国際ロータリー 第2620地区 静岡第4グループ

焼津ロータリークラブ会報

会長テーマ「温かさが伝わる距離の奉仕を！」

会長 浅原 博

会長エレクト 鈴木 啓央

例会日/毎週木曜日12:30～13:30

例会場/焼津グランドホテル

幹事 清水 誠一

副幹事 塩川 彰

事務所/静岡県焼津市三ヶ名1671番地 ヤマキンビル302号室

第2841回(第31回) 例会 & バイキングビュッフェ

平成31年2月28日(木)12:30～

司会 幹事 清水 誠一 君

ソングリーダー 親睦活動委員会 岩田 州生 君 ♪手に手つないで



点鐘前にランチビュッフェで食事しました。



その内の一つを紹介いたしますと、RI 栄誉賞という賞があります。この賞はロータリーが目指す健全な国家・地域社会建設に貢献した国家元首及びそれに値する個人に贈られる賞です。千玄室氏はこの賞をロータリアンとしてただ一人受賞されております。

私のように茶道の入口にも立ったことが無い者が簡単に「茶の心で平和を」と言う意味を理解するのは無理ですが。「和敬清寂」茶の心はこの四文字の中にすべて込められていると言われます。「和」お互いの心を開く。「敬」お互いをうやまう。「清」心を清らかに。「寂」どんなときにも動じない心。

日本が世界に誇れる壮大な文化です。ません。ありがとうございました。



会長挨拶 浅原 博 会長

「平和と紛争予防・紛争解決月間」に関して千玄室氏のお話をさせていただきます。

玄室氏は京都南ロータリークラブの名誉会員、現ロータリー日本財団の理事長であり国連ユネスコ親善大使も務められております。茶道裏千家15代家元で、千利休の末裔です。千玄室氏は現在96才。RI 会長代理などを務められ日本全国で講演をしておられます。

私が講演を聞いた中での印象に残っている話は、玄室氏は第二次世界大戦に海軍少尉として多くの特攻隊の戦友を見送り、自らも特攻隊に志願をしている中で終戦を迎えたそうです。自暴自棄の状態でご実家に帰った時のことです。茶室を覗くと、茶を点てている父親の前で数人の米軍将校が正座し茶をたしなんで居たそうです。絶対的勝利したアメリカの将校が敗戦国の一国民の前で正座し頭を下げる景色を見て、玄室氏は茶が持つ潜在的な力を感じたそうです。

それから現在まで、茶道具を持ち世界60カ国以上を回り、茶の心を伝える事で世界平和に貢献してきました。今では世界中で多大な評価を受けております。



幹事報告 幹事 清水 誠一 君

①3月3日(日)にホテルオーレ藤枝におきまして、インターシティミーティングが開催されます。

会場の都合もあり、当クラブからは23名のご出席の予定を頂いております。13時受付開始、14時開会点鐘、16時20分より懇親会となります。電車で行かれる方は、焼津発13時5分か13時16分に乗ると余裕をもって会場に到着できます。乗用車の方は、ホテル周辺の有料駐車場に停めて頂くこととなりますので宜しくお願ひします。

②例会のエレクトーン演奏ですが、来週から新しい演奏者の方に来て頂きます。楽しみにしてください。

③本日例会終了後、理事会議を開催いたしますので、理事の皆さんはご出席をお願いします。

副幹事報告 副幹事 塩川 彰 君

4月7日(日)、次年度役員、理事、委員長を対象にした地区研修・協議会が開催されます。役員、理事、委員長と入会3年以内の会員の方は、出席義務がありますのでよろしく願います。
万一出席できない場合は、代理の方に出席をお願いしてください。宜しくお願いします。

卓話 ～会員卓話～

卓話者 株式会社 藤枝MYFC
見原 健司 君
有限会社ティーアールシー
中島 忍 君

お二人に、これまでの生い立ち、仕事の経歴などご紹介頂きました。

会員のお慶び 中島 忍 君

【本人誕生日】

鈴木 啓央 君(S39.3.1)

【結婚記念日】

仲野 和則 君(S45.2.28)

吉田 典充 君(S53.3.4)

【創立記念日】

深沢 英雄 君(株)日消機械工業(S15.3.1)



出席報告

	会員数	出席数	出席率	2月14日 M-UP	確定 出席率
2月28日	52 (52)	45名	86.54%	5名	78.85%



メイクアップ

青島 直久 君 (静岡ロータリークラブ)
近藤 吉典 君 (グルメ同好会)
倉嶋 伸康 君 (グルメ同好会)
村田 昌弘 君 (グルメ同好会)
永田 貴三 君 (次年度理事会)

スマイル報告 山竹 葉子 君

中山 晃一 君

今月2月22日の金曜日に会社の本店事務所の引越しが終了しました。事務所内の施工工事は久保田塗装店の久保田会長様による陣頭指揮により、とても素晴らしい事務所に変身して社員一同気持ちよく仕事に取り組んでいます。今回は事務所にカイロプラクティックの施術室も設置しましたので皆様の健康にお役に立てる活動も事業内容に取り入れました。今後も宜しくお願いします。

多々良 匡 君

しばらく店内改装のため、休んでおりましたが、ようやく出来上がり今回プレオープンしました。今回は、家具と雑貨等の融合を目指して全員で頑張っています。新しい物であふれていますので、奥様と子どもご来店ください。

例会スナップショット

